

Marketing et Communication

Communiqué de presse

## **Ernst Schweizer AG renforce son activité bois/métal et investit dans le site de Möhlin**

**Hedingen, 6 juillet 2023 – Avec un investissement de près de 3 millions de francs dans le nouveau parc de machines, des financements supplémentaires dans une nouvelle installation de laquage et d'importants projets liés au numérique, l'entreprise zurichoise se prépare pour l'avenir dans la branche de la fenêtre.**

Ernst Schweizer AG est un fournisseur de systèmes aluminium établi de longue date et à la production durable pour la branche de la fenêtre en Suisse. En tant que distributeur pour sa fidèle clientèle, composée d'un vaste réseau de fabricants de fenêtres en Suisse et en Allemagne, l'entreprise investira d'ici le milieu de l'année 2024 près de 3 millions de francs dans le parc de machines de son usine de Möhlin (AG), dans laquelle sont fabriqués les produits bois/métal de Schweizer. De plus, la mise en service d'une nouvelle usine de laquage est prévue d'ici 2025 à Hedingen (ZH), afin d'améliorer encore la qualité du traitement de surface. Avec ces investissements, Schweizer souligne une nouvelle fois l'importance que revêtent la branche bois/métal, le site Suisse, les postes de travail à Möhlin ainsi que la création de valeur dans son propre établissement.

« Les investissements dans notre infrastructure, dans le parc de machines, dans l'accessibilité des données et dans les produits se basent sur un lien durable et ancré historiquement avec la branche bois/métal », souligne Samuel Schweizer, directeur général de Schweizer, qui ajoute : « Nos systèmes bois/métal sont la base de fenêtres écoénergétiques bien isolées et donc un pilier de notre stratégie en tant qu'acteur de la transition énergétique. C'est pourquoi nous voulons continuer de développer ce département. »

L'entreprise met également des ressources conséquentes au service du numérique. « La connexion intelligente de notre clientèle, l'introduction d'applications numériques créatrices de valeur comme une boutique en ligne d'accessoires ou la migration de bibliothèques de documents éprouvées, nous permettent de fournir une accessibilité standardisée des données, qui apporte une forte valeur ajoutée à nos entreprises partenaires », explique Reto Meier, chef de la division bois/métal. « Cela permet en particulier d'éliminer les sources d'erreur dans la communication avec la clientèle et donc d'améliorer encore la qualité, la sécurité des processus et le temps de traitement. »

Les projets d'innovation sont eux aussi orientés vers l'avenir. Ainsi, Schweizer prévoit de rationaliser le traitement des systèmes grâce à une approche modulaire, d'aider les clients à réduire leur empreinte carbone grâce aux profilés aluminium les plus écologiques, tout en couvrant toutes les applications de la fenêtre bois/métal avec le plus large assortiment du marché. La conformité avec les normes et directives actuelles est assurée à tout moment à 100% chez Schweizer. L'entreprise dispose de son propre banc

d'essai et peut ainsi répondre aux directives de contrôle et de certification strictes de la branche de la fenêtre.

Légendes des photos :

	Schweizer investira d'ici mi-2024 près de 3 millions de francs dans le parc de machines de son usine de Möhlin (AG).
	Reto Meier dirige depuis un peu plus d'un an la division Bois/Métal de Schweizer.

Personne à contacter pour les médias :

**Ernst Schweizer AG**

Peter Kuster, Content Manager Marketing et Communication

Téléphone : +41 44 763 61 11

E-mail : peter.kuster@ernstschweizer.ch

À propos de Schweizer :

**« Nous construisons aujourd'hui pour la génération de demain »**

Le groupe Ernst Schweizer est le centre de compétences pour des solutions durables dans les domaines de l'enveloppe des bâtiments, des systèmes de montage pour l'énergie solaire ainsi que des boîtes aux lettres et boîtes à colis intelligentes. Nos produits s'inscrivent dans une démarche de transition énergétique et sont fabriqués de manière socialement et écologiquement responsable. 526 collaboratrices et collaborateurs, dont 35 en formation, s'engagent pleinement pour les valeurs de notre marque : qualité, durabilité et innovation. L'entreprise familiale produit en Suisse à son siège de Hedingen (ZH) ainsi qu'à Möhlin (AG). La filiale Ernst Schweizer GmbH exploite une autre usine à Satteins, en Autriche.

[www.ernstschweizer.ch](http://www.ernstschweizer.ch)